
Asegura Mondragón que GF no está en contra de la legalización de mariguana. López Dóriga
Martes, 03 de Noviembre de 2015 13:59

... la mariguana, pero en caso de conceder el amparo tendrá que aumentar las sanciones de
prevención y tratamiento, informó Joaquín López Dóriga.

Leer más: Google Alert - Joaquin López-Doriga
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